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Ata da Trigésima Segunda Reunião Ordinária do Conselho 
Municipal de Saúde de Uberaba  

  
Aos cinco dias do mês de janeiro de dois mil e onze, às dezoito 
horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 
Municipal de Saúde, situada na Avenida Guilherme Ferreira 
número 1539, a Trigésima Segunda Reunião Ordinária do 
Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, Gestão dois mil e 
oito – dois mil e doze, com a seguinte pauta: (1) Verificação de 
quorum; (2) Leitura da pauta para apreciação; (3) 
Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4) Leitura, 
para aprovação, da ata da Trigésima Primeira Reunião 
Ordinária e da ata da Décima Terceira Reunião Extraordinária 
do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba; (5) Leitura e 
apreciação de Requerimentos; (6) Informes da Mesa Diretora; 
(7) Apresentação de questionamentos referentes ao 
Demonstrativo Financeiro do mês de novembro; (8) Informes dos 
conselheiros; (9) Apresentação da Planilha de Detalhamento 
das Aquisições através do Recurso do PROESF – Programa 
Equipe Saúde da Família; (10) Alterações no Regimento Interno 
do Conselho Municipal de Saúde para regulamentação da 
eleição para presidente do Conselho; (11) Apresentação da 
Proposta da Secretaria de Saúde para realização da VII 
Conferência Municipal de Saúde de Uberaba. Conselheiros 
Presentes: Valdemar Hial, Mônica Arantes Ribeiro Campos, 
Murilo Antônio Rocha, Taciana de Sousa Marcelino, Maria 
Cristina Strama, Maurício Ferreira, Murilo Antônio Rocha 
(usuário), Antônio Carlos da Silva Nunes, Elizeu Carmo de Araújo, 
Joaquina Fátima Mendonça, César Augusto de Morais, Viviane 
Sueli Garcia Cristino, Aurélio Luiz da Costa Júnior, Dilma Ivanete 
de Souza Antunes, e Jurandir Ferreira. Representante(s) da 
Secretaria Municipal de Saúde: Valquíria Aparecida Getúlio, 
Juliane Foscarini, Gisele Barcelos, Viviane Andrade Misson, Maria 
Alice Modesto Veludo e Denise Silva de Carvalho. (1) 
Verificação de quorum e início da reunião: A reunião teve início 
às dezoito horas e quarenta e cinco minutos, quando foi 
confirmado o quorum. (2) Leitura da pauta para apreciação: A 
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Pauta foi aprovada por todos. (3) Apresentação de outros 
assuntos para apreciação: Não houve apresentação. (4) Leitura 
para aprovação da Ata da Trigésima Primeira Reunião e da 
Décima Terceira Reunião Extraordinária do Conselho Municipal 
de Saúde de Uberaba: As atas foram aprovadas. O conselheiro 
Jurandir disse que não aprovou a ata da Décima Terceira 
Reunião Extraordinária porque o Conselho aprovou a Prestação 
de Contas da Fase II do Pró-Saúde da UFTM – Universidade 
Federal do Triângulo Mineiro, cuja documentação não fora 
encaminhada ao Conselho. Os conselheiros Aurélio, Viviane e 
Antônio Carlos não votaram porque não estavam presentes na 
referida reunião.  (5) Leitura e apreciação de Requerimentos: a) 
Requerimento número um de dois mil e onze, do conselheiro 
Jurandir, pelo qual solicita que a Secretaria de Saúde informe o 
andamento da aquisição de uma impressora multifuncional 
para atendimento dos serviços do CEREST; b) Requerimento 
número dois de dois mil e onze, do conselheiro Jurandir, pelo 
qual solicita que a Secretaria de Saúde informe a Agenda de 
dois mil e onze das atividades que precisam de aprovação 
junto ao Conselho Municipal de Saúde; c) Requerimento 
número três de dois mil e onze, do conselheiro Jurandir, pelo 
qual solicita informações dos locais onde se encontram os sete 
computadores adquiridos para compor a Rede Cerest da 
Micro-Região. Todos os requerimentos foram aprovados. (6) 
Informes da Mesa Diretora: a) Memorando do Diretor de 
Regulação e Auditoria, Dr. Moisés Amâncio de Souza solicitando 
os nomes dos conselheiros para compor as Comissões de 
Acompanhamento dos Convênios com os Hospitais 
Filantrópicos. Foram confirmados: Hospital da Criança: Dilma 
Ivanete de Souza Antunes e Geralda Borges de Jesus. Hospital 
Beneficência Portuguesa: Aurélio Luiz da Costa Júnior e Elizeu 
Carmo de Araújo e Hospital Hélio Angotti: Jurandir Ferreira. b) 
Ofício nº 30/2010 do Prefeito Municipal informando sobre a 
compra de seringas para diabéticos. Valdemar Hial agradeceu 
a colaboração do conselheiro Aurélio para resolver o problema 
da qualidade das seringas para aplicação de insulina; c) Ofício 
nº 40/2010 do Prefeito Municipal sobre a obediência à Lei 
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Federal nº 8.689/93; d) Ofício nº 39/2010 do Prefeito Municipal 
informando sobre o processo de aquisição de geradores de 
energia para as Unidades de Pronto Atendimento; e) Jurandir 
informou aos conselheiros que foi elaborada moção do 
Conselho em apoio à coordenadora do SAMU Vera Lúcia Dias. 
Mônica disse que a coordenadora Vera vai continuar seu 
trabalho frente ao o SAMU. (7) Apresentação de 
questionamentos referentes ao Demonstrativo Financeiro do mês 
de novembro: Não houve questionamentos. (8) Informes dos 
Conselheiros: a) A conselheira Viviane comunicou ao Plenário 
do Conselho o falecimento do conselheiro Paulo Roberto Silva, 
ocorrido no mês de dezembro de dois mil e dez, em 
decorrência de anemia falciforme. b) A conselheira Dilma 
apresentou aos conselheiros a Ata da Reunião da Comissão de 
Acompanhamento do convênio do Hospital da Criança; c) O 
conselheiro Antônio Carlos apontou problemas na coleta de lixo 
e disse que procurou o presidente do CODAU José Luiz Alves 
para resolver um problema de manutenção do esgoto da 
Capelinha do Barreiro. d) O conselheiro Elizeu informou que o 
questionamento que havia feito sobre sua assinatura em um 
documento foi respondido. Segundo o conselheiro, uma outra 
pessoa assinou e ocupou dois espaços. e) O conselheiro Aurélio 
apresentou a Ata da Reunião da Comissão de 
Acompanhamento do Convênio do Hospital Beneficência 
Portuguesa. f) O conselheiro Jurandir disse que não houve 
regulamentação da entrega de fitas para aferição de glicose e 
glicosímetros para os diabéticos tipo II. Jurandir disse que está 
participando das reuniões para estudo e propostas para os 
contratos com os prestadores de serviços para o SUS. g) O 
conselheiro Murilo (usuário) citou um problema de uma mulher 
que acabou falecendo por falta de vaga em hospital. (09) 
Apresentação da Planilha de Detalhamento das Aquisições 
através do Recurso do PROESF – Programa Equipe Saúde da 
Família: As servidoras da Secretaria de Saúde Juliane Foscarini e 
Valquíria Aparecida Getúlio iniciaram a apresentação. O 
conselheiro Jurandir disse que os itens que serão adquiridos com 
o recurso do PROESF são os mesmos que serão adquiridos com 
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outros programas da Atenção Básica. Valdemar Hial propôs o 
cancelamento da apresentação e disse que será realizada 
uma reunião para verificar melhor o planejamento e para que 
não ocorram compras em duplicidade. Os conselheiros 
concordaram. (10) Alterações no Regimento Interno do 
Conselho Municipal de Saúde para regulamentação da eleição 
para presidente do Conselho; O conselheiro Jurandir disse que 
não havia assinatura do Secretário de Saúde na Proposta de 
Alteração do Regimento encaminhada aos conselheiros. O 
Plenário decidiu que esse assunto será discutido em Reunião 
Extraordinária do Conselho a ser realizada no mês de fevereiro. 
(11) Apresentação da Proposta da Secretaria de Saúde para 
realização da VII Conferência Municipal de Saúde de Uberaba. 
A Assessora em Gestão Participativa Mônica Arantes 
apresentou aos conselheiros a Proposta de trabalho da 
Secretaria Municipal de Saúde de Uberaba o Tema Central e os 
Eixos Temáticos. Os conselheiros aprovaram por unanimidade o 
Tema Central: “Todos usam o SUS! SUS na Seguridade Social – 
Política Pública, Patrimônio do Povo Brasileiro” e os seguintes 
Eixos Temáticos: Eixo I: Políticas de Saúde na Seguridade Social: 
O SUS legal e o SUS real. a)A Seguridade  Social Brasileira e o SUS 
– princípios e diretrizes. b) SUS patrimônio do povo brasileiro de 
todos para todos. Eixo II: Participação da comunidade e 
Controle Social nas decisões e consolidação do SUS. a) 
Participação popular dos diversos segmentos e sujeitos sociais 
no SUS. b) Comunicação, Educação e Informação como 
instrumentos de fortalecimento de participação popular no SUS. 
Eixo III: A Gestão do SUS. a) Financiamento e Sustentabilidade 
do SUS. b) Modelo de Atenção, Pacto pela Saúde e Relação 
Público x Privado. c) Gestão do Sistema, do Trabalho e da 
Educação em Saúde. Quanto ao cronograma de atividades 
houve discordância quanto à realização das Conferências 
Distritais. Na proposta da Secretaria Municipal de Saúde, seria 
destinado somente um dia para a realização da eleição dos 
Conselhos Distritais, após o trabalho de elaboração de 
propostas que será realizado, pela primeira vez, nas assembléias 
locais das áreas de abrangência das Unidades Básicas de 
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Saúde. O Plenário do Conselho decidiu pela realização das 
Conferências Distritais para que os moradores de cada distrito 
possam conhecer suas propostas. O conselheiro Maurício se 
ofereceu para fazer parte da Comissão Organizadora. Após os 
posicionamentos, a proposta para a realização da VII 
Conferência Municipal de Saúde de Uberaba foi aprovada por 
unanimidade dos conselheiros presentes para a realização da 
Conferência nos dias nove e dez de abril de dois mil e onze. O 
conselheiro Jurandir alertou para que seja obedecida a 
Resolução nº trezentos e trinta e três do Conselho Nacional de 
Saúde. Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às 
vinte e uma horas e quinze minutos, a Trigésima Segunda 
Reunião do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, gestão 
2008/2012 foi encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, 
lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 
assinada por todos os presentes. Uberaba, dois de fevereiro de 
dois mil e onze. 
 

Valdemar Hial .................................................................................. 

Mônica Arantes Ribeiro Campos.................................................... 

Murilo Antônio Rocha ...................................................................... 

Taciana de Sousa Marcelino .......................................................... 

Maria Cristina Strama ...................................................................... 

Maurício Ferreira .............................................................................. 

Murilo Antônio Rocha ..................................................................... 

Antônio Carlos da Silva Nunes ....................................................... 

Elizeu Carmo de Araújo .................................................................. 

Joaquina Fátima Mendonça ......................................................... 

César Augusto de Morais ............................................................... 

Viviane Sueli Garcia Cristino .......................................................... 

Aurélio Luiz da Costa Júnior ........................................................... 
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Dilma Ivanete de Souza Antunes .................................................. 

Jurandir Ferreira .............................................................................. 


